

## **Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Melakukan Sosialisasi Kamtibmas di Wilayah Binaan**

**Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIAASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIAASATU.CO.ID)**

Aug 5, 2023 - 22:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Melakukan Sosialisasi Kamtibmas di Wilayah Binaan*

Indramayu, — Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas) di wilayah binaannya.

Pada hari Sabtu (5/8/2023), Bhabinkamtibmas dari Polsek Krangkeng melaksanakan kegiatan sosialisasi kamtibmas di beberapa desa di Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan sosialisasi kamtibmas ini merupakan bagian dari tugas rutin Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan memberikan himbauan kepada masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan informasi tentang upaya pencegahan tindak kejahatan, pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, serta cara menghadapi situasi darurat atau keadaan yang memerlukan penanganan khusus.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyatakan bahwa kegiatan sosialisasi kamtibmas dilakukan sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Bhabinkamtibmas memiliki peran strategis dalam menjaga hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Dengan sosialisasi kamtibmas, diharapkan masyarakat lebih peka terhadap potensi tindak kejahatan dan mampu mengambil tindakan pencegahan," ujar IPTU Tarno.

Dalam kegiatan sosialisasi, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan tentang pentingnya kerjasama dan saling bertanggung jawab dalam menjaga kamtibmas. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk melapor kepada aparat keamanan jika mengetahui kejadian atau perilaku mencurigakan di sekitar lingkungan mereka.

"Kami berharap dengan sosialisasi kamtibmas ini, masyarakat dapat lebih aktif dalam berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. Kebersamaan antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambahnya.

Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng akan terus melaksanakan kegiatan sosialisasi kamtibmas secara berkala dan berkelanjutan. Hal ini dilakukan sebagai bentuk upaya dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan harmonis.